

Fecha 14.09.2020	Sección Dinero	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------

1234 EL CONTADOR

1 La Asociación de Tecnología de Consumo, que preside **Gary Shapiro**, decidió cambiar la fecha de la primera versión digital de la feria tecnológica CES, la cual se celebrará a inicios del próximo año. El evento estaba planeado, en un inicio, del 6 al 9 de enero de 2021, sin embargo, decidieron retrasarlo una semana y ahora será del 11 al 14. El primer día será exclusivo para medios de comunicación, el resto de los días habrá conferencias y se presentarán los lanzamientos de equipos a todas las personas interesadas. También se anunció que la conferencia que inaugurará CES 2021 estará a cargo de **Hans Vestberg**, CEO de Verizon, quien hablará sobre la importancia de la movilidad, la banda ancha y la nube.

2 El Grupo Aeroportuario del Pacífico, que dirige **Raúl Revuelta**, está dando avances importantes en lo que a bioseguridad contra la pandemia de covid-19 se refiere. Tanto así que fue el primero en certificar todos los aeropuertos mexicanos en los que opera con la Acreditación de Medidas Sanitarias del Consejo **Internacional** de Aeropuertos, a cargo de **Luis Felipe de Oliveira**. El programa reconoce las medidas tomadas para salvaguardar la **seguridad** de pasajeros, empleados y público en áreas y etapas del proceso como terminales, controles de **seguridad**, salones VIP, tiendas comerciales, alimentos y bebidas, proceso de abordaje, control de pasajeros, aduana, zona de reclamo de equipaje y área de salidas.

3 El que no deja que el tema de la pensión quede en el olvido es **Bernardo González**, presidente de la Asociación **Mexicana** de Afores (Amafore), pues está aprovechando todas las redes sociales, así como **eventos** en línea, para recalcar que los ajustes considerados en la reforma que se analizará en las próximas semanas buscan

umentar el monto de la pensión y la cantidad de personas que tienen derecho a ésta prestación laboral, manteniendo un esquema que da certidumbre a los inversionistas, otorga prudencia fiscal e incentiva el acceso a mercados **financieros** para la **inversión** productiva con la finalidad de incrementar las posibilidades de crecimiento del país en beneficio de todos los mexicanos.

4 Este jueves 17 de septiembre, **Edgar Guillou**, vicepresidente de la Oficina de Presidencia de Constellation Brands, y **Luis Julián Hernández**, director de Salud, Seguridad y Medio Ambiente, presentarán su primer Informe de Sustentabilidad 2019-2020. La **empresa**, la cual produce la cerveza Corona que se vende en Estados Unidos, busca divulgar las acciones que tienen impacto, tanto medioambiental como social y económico, en las regiones del país donde opera. Para nadie es un secreto que la empresa ha sido severamente criticada por esas cuestiones. Valga recordar los problemas para echar a andar una planta en Mexicali, Baja California. Pese a todo, está decidida a seguir invirtiendo en **México**.

5 La pasarela para el cabildeo de representantes del **sector empresarial** con el Poder Legislativo ya comenzó. Después de que se presentara el Paquete Económico para 2021, éstos sostuvieron reuniones con los senadores para externarles sus preocupaciones sobre **lo contenido** en las iniciativas de Ley de Ingresos y Egresos del gobierno. Esta semana tocarán puerta con los diputados, principalmente **Gustavo de Hoyos Walther**, presidente de la Confederación Patronal de la República **Mexicana**, y **Enoch Castellanos Férrez**, líder de la Canacintra, quienes están inconformes con algunas medidas de la miscelánea fiscal y la falta de apoyos a las pequeñas **empresas** para salir de la crisis.

